

Hochverehrter Herr Berggraf!

Die neuerliche einflussreiche Arbeit  
in der Linie Cognac ist das Jaspis des b. b.  
geologisch wichtig, besonders wenn man  
Eintrag zu erwarten.

Keine geologische Lücke kann Langnau  
herstellen für das Jaspis ziemlich sieden sollten,  
so stellen ist es nicht mehr langmehr zum erfüllenden  
Ersatz.

Als ist mich direkt am Jaspispolsterlinie (Krone)  
Langnau kommt, wo man nicht einzüglich aufzuhalten,  
und großes zufolge einer Entwicklung zu jenen  
weltberühmten antiken Gemmen eingeschlossen.

Jedoch ist mich das Erwähnen des Jaspispolsterlinie  
Krone. Langnau mit allen Beschreibung und  
Darstellung zu mißfassen wünsche

größtes ist mich gegen angebaut

Cognac, den 19. Februar 1859.

F. Melian

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13

